



あなたの声を明日の**大村市**に!!

# 第4回「市民と議会のつどい」報告

～語ってみゅーか～



11月5・6日、市内8会場、4回目的「市民と議会のつどい」語ってみゅーか」を開催しました。総数233名の市民の方にご参加いただき、市政の課題や議会活動について、多くのご意見・ご要望をいただきました。

皆様からいただいた貴重なご意見・ご要望は、議会全体で整理、研究し、定例議会の市政一般質問で取り上げていくとともに、重要な案件については、大村市へ要望してまいります。

ご参加くださいました市民の方々には、心からお礼を申し上げます。

## 会の次第

- ・ 議会からの報告
- ・ 9月定例議会の概要
- ・ 市政あれこれ
- ・ 前回のつどいの処理結果
- ・ 意見交換
- ・ 「新幹線を活かしたまちづくり」について
- ・ フリートーク
- ・ 参加者より市の施策、議会に対するご意見・ご要望をお伺いしました

## 主なご意見・ご要望

- ・ 併設駅を設置すべき
- ・ 新幹線に関するご意見・ご要望
  - ・ 新駅を降りた客をつかむ観光政策が必要
  - ・ 地域一体の取組みを循環バス等の交通アクセスが大切
  - ・ 新駅には東、西乗降口を大きな駐車場が必要
  - ・ 市民の意見を反映できる部分を明確にすべき
- ・ 市政に関するご意見・ご要望
  - ・ 給食費未納対策を
  - ・ 公民館建設補助を5割から9割へ
  - ・ 若い人の働く場所がない
  - ・ 入国管理庁跡地の購入は必要だったのか
  - ・ 道路拡幅等の陳情を出しているが、進展がない
  - ・ 松原海水浴場は残すべきだ
  - ・ バス通学費の補助拡大を
  - ・ 公園のトイレの整備を
  - ・ 森園公園は長崎の玄関口、もっと整備を
  - ・ 産廃問題は市がもっと関与すべき。法的な問題はないとされているが、住民は生活に支障をきたしている

## 議会に関するご意見・ご要望

- ・ 併設駅を設置すべき
- ・ 議会に関するご意見・ご要望
  - ・ なぜエレベーター設置を否決したのか、高齢者の要望に手助けしてくれないのか
  - ・ 町内会長会は一致して、住民センターのエレベーター設置を要求する
  - ・ 政務調査費を使用して調査したことは市民に発表せよ
  - ・ 民意が市議会に届いていない
  - ・ 議員報酬日当制の検討を
  - ・ 議員定数が多い
  - ・ 産廃問題は市議会全体で動いてほしい

次回の開催は詳細が決定次第お知らせします。多くの市民の皆様のご参加をお待ちしております!!

ご意見・ご要望、処理結果等はホームページでもご覧いただけます。

12月定例会の日程  
12月定例会は11月30日から12月17日までの予定です。

## 編集後記

市民の皆様におかれましては、いつも議会の取組みに関心をお持ちいただきありがとうございます。今9月定例会の特徴は、先の衆議院選挙における政権交代に尽きるのではないのでしょうか。不況下での補正予算の凍結による市民生活の影響等、議会に携わる立場として、執行部の今後の市政方針を問う議会となりました。

そのような中、競艇事業からの繰入金活用法について議論を重ね、冒頭の補正予算の一部修正可決という結果となりました。執行部より提出された議案に対し、市民の皆様生活を守ることを第一と考え、議論を重ね結論を出しております。

ぜひ一度「市民と議会のつどい」、「議会への傍聴」にお越し下さい。

(田中 守)

- 広報委員会
- ・ 久野正義・馬場重雄
  - ・ 伊川京子・松崎鈴子
  - ・ 田中 守・三田村美津子
  - ・ 園田裕史・永石賢一
  - ・ 中瀬昭隆